

La nuit fut réparatrice grâce à 9h00 de sommeil quasi ininterrompu.

Ce matin nous prenons la route pour Battambang.

Sur le trajet nous nous arrêtons à Oudong, ancienne capitale, qui abrite la nécropole royale ainsi que des reliques de Bouddha. Les plus anciens monarques sont enterrés en haut, leur successeurs voient leurs sépultures s'échelonner plus bas. A noter en haut le temple des 1000 bouddhas qui en fait rassemble une multitude de sculpture à son effigie.

Le prochain arrêt à lieu au village lacustre de Kampong Luong où nous partons nous balader en bateaux pour avoir une vision, forcément parcellaire, de ce village et de la vie de ses habitants. Plusieurs nous font d'ailleurs des gestes de bonjour lorsque nous passons.

L'arrêt suivant a lieu à Pursat dont l'une des spécialités est la sculpture. De l'autre côté de l'avenue ont lieu des funérailles. L'occasion pour moi de me faire expliquer l'importance des funérailles dans la culture cambodgienne. Il apparaît que c'est une cérémonie essentielle où tous, familles, parents, voisins, se rendent pour témoigner leur support à la famille du défunt. Selon le statut social du décédé, ces funérailles peuvent durer jusqu'à cette jour avec l'implication d'un voyant qui déterminera le jour le plus propice pour commencer la cérémonie.

Au milieu de la route, sur le terre-plein, du riz qui avait été mis à sécher est mis en sac pour aller au décortiquage.

Ensuite, route un petit peu longue pour rejoindre Battambang et notre hôtel.



